
 
INFORMACIÓN LOCAL                    
Grupo Municipal Popular - Vinaròs 

C/ Arcipreste Bono, 46- bajos. 12500  VINARÒS  
Web: http://www.ppvinaros.es  Correo electrónico: pp@ppvinaros.es 

 
Cercanías Ahora pide una reunión a la nueva Delegada del Gobierno 

Gandía: "La nueva Delegada del 
Gobierno no puede hacer oidos sordos a 
nuestra comarca" 

 

Vinaròs 30-12-2010  
El presidente de Nuevas Generaciones, Luis Gandía, ha dado a conocer hoy los 
detalles de una carta enviada a la nueva Delegada del Gobierno en la 
Comunidad Valenciana, Ana Botella, y en la que se le reclama una reunión para 
abordar la deficiente situación del transporte ferroviario en nuestra comarca. 

Gandía ha indicado que "pensamos que nada más llegar a la Delegación la 
nueva Delegada tenía que ser consciente que uno de los problemas a resolver 
en el 2011 son las comunicaciones ferroviarias entre Vinaròs y Castellón y por 
ese motivo no hemos perdido ni un solo día para darle a conocer nuestras 
exigencias que son las de toda la ciudadanía" 

Del mismo modo el presidente de Nuevas Generaciones señala que "el anterior 
Delegado del Gobierno fue insensible a nuestras demandas, ejerció más como 
socialista que como Delegado del Gobierno de todos los españoles y nos mintió 
reiteradamente cuando quería cargar la responsabilidad a la Generalitat 
Valenciana para no reconocer que los trenes de Cercanías son de competencia 
única y exclusiva del Gobierno Central." 

El presidente de Nuevas Generaciones ha informado que "ahora hemos 
solicitado una reunión con la Delegada del Gobierno porque queremos aportarle 
toda la documentación que hemos recogido en estos 2 años y que estamos 
seguros que son argumentos de peso y más que suficientes para que el 
Ministerio de Fomento mejore las frecuencias entre Vinaròs y Castellón". 

Para finalizar Gandía ha indicado que "el Gobierno Central ha retrasado la 
declaración de las líneas que serán "Obligaciones de Servicio Público" y que 
prometió que se anunciarían antes del 30 de noviembre, pero una vez más el 
Ministerio no se ha hecho los deberes y los ciudadanos deberán seguir sufriendo 
un servicio tercermundista que nosotros pretendemos y exigimos que se 
mejore"  

 
 
 


